



Pressemitteilung

Salzburg, 24.08.2015

Statisten für die Oper „Carmen“ in der Felsenreitschule gesucht!

Das Salzburger Landestheater sucht Statisten, die bei der Opernproduktion „Carmen“ mitwirken. Georges Bizets Meisterwerk wird auf der spektakulären Bühne der Felsenreitschule von Operndirektor Andreas Gergen in Szene gesetzt.

Gesucht werden attraktive, sportliche Damen und Herren zwischen 20 und 40 Jahren, die Spaß an der Darstellung auf der Bühne haben und das Temperament mitbringen, um gemeinsam mit einem international hochkarätigen Solistenensemble Bizets Feuerwerk der Gefühle zu entfachen. Die Statisten kommen unter anderem als Feldarbeiterinnen, Soldaten, Schmuggler zum Einsatz und werden größtenteils die mexikanische Bevölkerungsgruppe verkörpern. Voraussetzung ist die Freude am Theaterspielen und zeitliche Verfügbarkeit für die Probenzeit und Vorstellungen. Geprobt wird ab Mitte September, die Premiere ist am 18. Oktober 2015.

Das Casting findet am **Freitag, dem 28. August um 17 Uhr** auf der **Probephöhne im Rainberg, Rainbergstraße 3a** in Salzburg, statt. Interessenten finden sich bitte **ab 16.30** Uhr ein.

Mehr Informationen zum Stück und Aufführungstermine:

www.salzburger-landestheater.at

Kontakt: Felix Mayrhofer, Leiter der Statisterie, Tel.: 0664/152 162 6